
 1 

【#21】ケイティ/きゃりー対談 原稿 

 

００００ 

 

 

 

 

００１１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

００１６ 

 

 

 

 

 

 

 

００２８ 

 

 

 

００３４ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

髙橋 

さあ始まりましたトゥルーカラーズチャンネル。 

本日は、特別編 11 月 19 日に行われた 

True Colors Festival THE CONCERT2022 にお邪魔しております。 

 

ユージ 

きましたね 

 

髙橋 

ヤバいですね 

 

ユージ 

ヤバい！ 

 

髙橋 

本日のゲストは超豪華。こちらのお二人です。 

先程ステージを終えたばかりケイティ・ペリーさん、 

そしてきゃりーぱみゅぱみゅさんのお２人です。 

 

ユージ 

よろしくお願いします。welcome！ 

 

髙橋 

Beautiful 

コンサートを終えて今どういう感想をお持ちです。 

 

ケイティ 

もう最高よ！ 

 

多くのステキなアーティストと 

ステージを共にすることができてすばらしかったわ 

 

みんなが生き生きと自分らしく輝いて 

本当にポジティブな経験だったと思うわ 

 

 

 



 2 

００５０ 

 

 

 

 

００５７ 

 

 

 

０１０３ 

 

 

 

 

 

 

 

０１１７ 

 

 

 

０１２２ 

 

 

 

 

 

０１３６ 

 

 

０１４０ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ユージ 

いや本当にだからそれこそ 

ケイティさんお一人でもすごいパフォーマンスなんだけど、 

いろんな方と一緒になってまた違うエネルギーを見れてよかったですよ。 

 

髙橋 

ケイティさんが出た瞬間に、 

みんなのボルテージがバンって上がったのを感じましたもんね。 

 

ケイティ 

一緒にステージに立てて光栄に思うわ。 

 

彼女のことは長く知っているし 

また会えたことをとてもうれしく思うわ 

 

この瞬間に立ち会えてとても幸せよ 

 

髙橋 

実際にきゃりーさんと共演されましたけど、 

ステージ終えてきゃりーさんはいかがでしたか。 

 

きゃりー 

私こそ昔から大好きなケイティさんと 

こうして同じステージで歌えて 

久しぶりに再会してハグした時に 

本当に泣きそうになるくらい感動しました 

 

髙橋 

めっちゃドキッとしました私 ハグしてる瞬間  

 

ケイティ 

カーテンの裏から彼女のショーを鑑賞していたのね 

 

彼女のダンスはとてもステキだったわ 

 

彼女みたいに踊りたいなって 
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０１５２ 

 

 

 

 

 

 

０２０３ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

０２４０ 

 

 

 

 

０２４９ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

髙橋 

ケイティさんに質問なんですけど、 

様々な背景を持ったパフォーマーが 

世界中から東京に集まって 

今日パフォーマンスしていただきましたが 

みなさんのパフォーマンスを見ていかがでしたか？ 

 

ケイティ 

すごくすばらしくて刺激を受けたわ 

 

準備中楽屋のモニターで見てたんだけど 

彼らの才能はすばらしいわ！ 

 

彼らは困難を跳ね除け周囲の偏見を覆し 

自らの可能性を示したのよ！ 

 

みんながそこに立ち合い、 

彼らの芸術を目にすることができたのは何よりすばらしいことだわ 

 

髙橋 

ケイティさん自身も実際パフォーマンスを見て 

インスパイアされるものというか 

受けるものはありましたか? 

 

ケイティ 

もちろん！パフォーマンスだけじゃなくて 

メイクもステキだった女の子がいたわ 

 

私も彼女みたいなメイクしたい！って思ったくらい 

 

彼女は顔中にピアスしているみたいに見えて  

 

X-MEN か X-WOMEN みたいなホワイトヘアーで 

 

彼女のメイクがとっても良かったわ 

 

もちろんパフォーマンスもステキだったわ 

 

あと ILL-Abilities も良かったわ！ 
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０３２６ 

 

 

 

０３３１ 

 

 

 

 

０３４３ 

 

 

 

０３４６ 

 

 

 

 

 

 

０３５８ 

 

 

 

 

 

 

 

 

０４１６ 

 

 

０４１９ 

 

 

 

 

 

彼らの HipHop のダンスはとってもクールだったわ！ 

 

髙橋 

先ほどいろんな方のパフォーマンスを見て、 

きゃりーさんはどういう感想抱かれましたか？ 

 

きゃりー 

何よりも本人たちがすごく楽しそうで 

キラキラしていたので、 

そのエネルギーにすごく圧倒されました。 

 

髙橋 

私たちもきゃりーさんのパフォーマンスに圧倒されましたけど、 

きゃりーさん自身も圧倒されるところがあったんですね。 

 

きゃりー 

そうですね。 

特に最後にケイティさんが「FIREWORKS」を歌った時に、 

みんながすごい踊りだして、 

それぞれ盛り上がるっていうのは 

本当にグッときましたね。 

 

ユージ 

今日彼女はとても影響を受けたみたいだけど 

 

特に最後に「Fireworks」を歌った時みんなが 

ステージに上がって踊ってたのが最高だったって！ 

 

 

ステージの上でみんなのエネルギーを目の当たりにして 

 

ケイティ 

エネルギーが立ち上るのを感じることができるのよね！ 

 

ユージ 

僕らも感じたよ！ 

 

コンサートを観たみんなも絶対感じたと思う 
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０４２３ 

 

 

 

０４３０ 

 

 

０４３２ 

 

 

０４３５ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

０５１７ 

 

 

０５１８ 

ケイティ 

よかった！ 

 

髙橋 

ケイティさんから見て日本ここいいなって思うところは 

どんなところがありますか？ 

 

ケイティ 

時間はどれくらいあるのかしら？ 

 

ユージ 

時間どのくらいありますかって 

 

ケイティ 

全て好きよ 

 

私の究極の夢はいつか日本に住むことなの 

 

日本の美しさが大好きよ 

 

日本にはたくさんの美があるわよね 

 

とにかく全てが美しいと思うわ 

 

日本人は他者への接し方さえも 

優しさに溢れてて美しいわ 

 

自らの世界観やその背景 

仕事に対してもいたわりを感じるわ 

 

世界のどこを探してもこんな場所は見たことがないわ 

 

あと すべてが“かわいい”わよね 

 

バスにも顔があったのよ 

 

ユージ 

バス？ 

 

ケイティ 
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０５３１ 

 

 

 

０５３５ 

 

 

０５３９ 

 

 

０５４１ 

 

 

 

０５５０ 

 

 

 

 

０５５７ 

 

 

 

０６０１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

そう！渋谷のバスが犬の顔になっていたわ 

 

それってみんなが遊び心を持ってる証拠 

 

大人になってもみんな遊び心をまだ内に秘めてるのね 

 

とてもステキなことだわ 

 

髙橋 

うれしいです 

まさか犬のバスをケイティさんに見てもらえるとは 

 

ケイティ 

見かけてメモしたわ 

 

ユージ 

ちゃんとメモっといたわ 

 

髙橋 

お２人はお互いにファンってことを公言されていらっしゃると思うんですが、 

お互いにとってどういう存在なんでしょう？  

 

ケイティ 

彼女の中にたくさんの自分を見ることがあるわ 

 

きっとアメリカ版の彼女が私なのよ 

 

ユージ 

まずあなたの中には私がたくさん見えると 

 

 

ケイティ 

そう言って差し支えないのならよ 

 

ユージ 

嫌じゃなければ、私が言いたいのは 

私はアメリカ版のあなたです。 

もし嫌じゃなければ。 
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０６１３ 

 

 

０６１４ 

 

 

０６１７ 

 

 

 

 

 

 

 

０６４６ 

 

 

０６４８ 

 

 

０６５０ 

 

 

０６５０ 

 

 

０６５５ 

 

 

 

 

０７０６ 

 

 

 

 

 

 

 

 

きゃりー 

逆すぎます 

 

髙橋 

きゃりーさんはケイティさんに対してどうですか？ 

 

きゃりー 

私はケイティさんのミユージックビデオとかをいろいろ見た時に、 

こんな夢の中の楽しい空間を 

現実に落とし込んで演出しているのって 

本当素晴らしいなと思いますし、 

今日もライブを観てて、すごくパワフルで 

本当に一番大好きな存在で 世界で一番大好き 

 

ユージ 

泣かせないでっていう 

 

ケイティ 

ありがとう。 

 

髙橋 

相思相愛だ 

 

ケイティ 

これは大変 責任重大だわ 

 

髙橋 

このチャンネルはダイバーシティをテーマに掲げているんですが、 

ダイバーシティについて 

今思うこと率直にお聞きしたいなって思うんですが。 

 

ケイティ 

人はみんなコアの部分、魂の部分では同じと 

私は思ってるの 

 

私たちはみんな一人の人間なの 

 

誰もがみんな同じように親切に接するべきだし 

接せられるべきなの  
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０８２３ 

 

 

 

０８２８ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

０８５７ 

生まれつき身体が不自由な人もいるけど 

 

それを超えるものがたくさんあるはず 

 

特に今夜はステージ上ですばらしいパフォーマーたちが 

 

“健常者”と呼ばれる人たちよりも 

優れたパフォーマンスを見せてくれたわ 

 

なので私たちはみんな同じ一人の人間だってことを 

みんなが覚えておいてくれることを願うわ 

 

自分が愛されたいように互いを愛し合うことね 

 

付け加えると 

 

どんなものにもネガティブな面もポジティブな面もあるの 

 

人生で困難に直面した時でも 

ポジティブに捉えるチャンスは必ずあるわ 

 

今夜のアーティストたちは 

物事をポジティブに捉えられているのだと思うわ。  

 

髙橋 

ステキだ 

きゃりーさんはダイバーシティに対してどう思いますか？ 

 

きゃりー 

そうですね。 

今ケイティさんが言ってたように、 

すごくポジティブな人たちがたくさんいて、 

今日のライブは本当に素晴らしくて 

私も大感動したなっていうのがありますし 

あとはやっぱりここ最近、 

日本で生きてても多様性だったり個性みたいなのを 

すごく尊重している世界になってきているのかなと思っているので 

このまま温かい世界になっていったらいいなと思ってます 

 

髙橋 
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０９０１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

０９２８ 

 

 

 

 

０９４３ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１０３２ 

 

 

 

うん、その通りですね 

お互いがお互いを認め合うっていう 

 

ユージ 

本当に世界いろんな人がいていろんな文化があるけど、 

やっぱり情報が届かないところもあったりとか 

その人の個性を尊重できない瞬間があったり 

もしかしたらするかもしれないけど、 

今まさにきゃりーさんがおっしゃったように 

温かい心を持ってどんな人にでもその温かさを伝えたら 

たぶん伝わると思うし、 

そうすることによって今おっしゃったように、 

世界が温かくなるというのはすごくいい言葉だなと思いました。 

 

髙橋 

お２人とも音楽を通じて表現をされていらっしゃいますが、 

創作活動をする上でダイバーシティーを意識して曲を作られたり、 

意識される場合はどういったことを意識されて作られますか。 

 

ケイティ 

私の場合へこんだ時につらさを乗り越えるため 

自分のために詞を書いていたように思うわ。 

 

自分で自分を励ましてたの 

 

つまり曲は実体験に基づいていて 

つらくても自分を奮い立たせようとするものなの 

 

本当のことだと伝わるからこそ 

みんなその曲を受け入れてくれてるんだと思うの 

 

だから自分の作った曲が世界中で聴かれ誰かの背中を 

押してあげられているならとてもうれしく思うわ 

 

それが音楽の美しさよね 

 

髙橋 

背中を押されてます！ 

 

ユージ 
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１０３９ 

 

 

１０４３ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１１２８ 

 

 

 

 

 

 

 

 

１１３７ 

 

 

１１４０ 

 

 

１１４３ 

押されてますよ。 

僕らもあなたの曲からいっぱいエネルギーをもらってます 

 

ケイティ 

ありがとう 

 

髙橋  

きゃりーさんはいかがですか。 

 

きゃりー 

私はですね。 

もともと原宿ガールみたいな感じで、 

結構奇抜な洋服とか着てると、 

いろんな人からわりと冷ややかな目で見られたりとか 

変な子いるなみたいにこういろいろ言われてきたことがあったんですけど 

でも自分はこういうファッションが好きだし、 

それこそケイティさんに影響を受けて 

こういう表現をしたいっていうことを 世に出た時に 

きゃりーちゃんを見て「自由に楽しんでいいんだって思いましたって」 

言ってくれることがあって、 

特別自分が何かを発信してるわけではないんですけど、 

それを見た人がいろんなふうに思ってくれてるってことがたまにあるので、 

そこも本当にケイティさんに感謝という感じですね 

 

ケイティ 

ありがとう 

 

 

髙橋 

お２人つながってますね。 

きゃりーさん、この機にケイティさんに質問とかあったりしますか？ 

 

 

きゃりー 

質問はですね 

 

ユージ  

きゃりーさんからの質問になります。彼女からアナタへ。 

 

きゃりー 
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１１４９ 

 

 

１１５１ 

 

 

１１５４ 

 

 

１１５７ 

 

 

１１５８ 

 

 

 

１２０４ 

 

 

 

１２０８ 

 

 

１２１２ 

 

 

１２１４ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

この YouTube を見られてるみなさんも気になってると思うんですけど 

今回の来日で行きたい場所が知りたいです 

 

髙橋 

知りたい！ 

 

ケイティ 

アナタからリストが必要だわ。 

 

ユージ 

きゃりーさんリスト書いてって 

 

きゃりー 

リストね OK。 

 

ケイティ 

ずっと旅ばっかりだから 

地元の人のアドバイスがほしいの 

 

ユージ 

ローカルアドバイス。 

地元ならでは的なローカルアドバイスがほしい 

 

ケイティ 

なかなか見つけられないお店がいいわ。 

 

ユージ 

見つけるのが難しいお店を教えてほしい 

 

ケイティ 

リスト作ってくれる？ 

 

 

 

お家用の陶器が欲しいわ 

 

日本のものね 

 

トラディショナルすぎずモダンなのがいいわ 
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１２５５ 

 

 

１２５９ 

 

 

 

 

 

１３０６ 

 

 

１３０８ 

 

 

１３１０ 

 

 

１３１２ 

 

 

１３２０ 

 

 

１３２３ 

 

あと食べ物はそうね… 

 

お寿司はいっぱい食べたから他の日本食 

 

ラーメンも大好きだけど他には？ 

 

カツのおいしいとこは？ 

 

ベストのカツを食べたいわ 

 

あと餃子！ 

 

リスト作ってよ？ 

 

きゃりー 

カツってとんかつとか？ 

 

ユージ 

いろんなカツがあるけど？豚、牛… 

 

ケイティ 

チキン！ 

 

髙橋 

洋食屋さんとかですかね？ 

 

きゃりー 

みなさん知ってます？ 

 

ユージ 

彼女が助けを求めてるよ。 

 

ケイティ 

とにかくまずはリストが必要よ！ 

 

きゃりー 

OK ちょっと考えます。 

 

ユージ 

考えておくそうです。 
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１３２７ 

 

 

 

 

 

１３３８ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１５０９ 

 

髙橋 

最後の質問です。 

居心地のいい社会にするためには 

世界はどう変わっていけばいいと思いますか？ 

ケイティさんからお聞きしていいですか？ 

 

ケイティ 

私は自分が経験したことからしか言えないけど 

 

理解するために聞くことが大切で 

 

こちらが何かするために聞くのではないということ 

 

あとは まずは相手を信じてみて 

 

なるべく決めつけないようにすることね 

 

私の国ではあちこちで分断が起きていて 

 

それは人々が耳を傾け学ぼうとしないから 

 

彼らは自分たちの考えに固執しているだけ 

 

だから状況は変わらないの 

 

でも変化は徐々にやってくると思うわ 

 

少しずつでしょうけどね 急には進展しないわ 

 

それがゴールへの小さな一歩ね 

 

そのためには皆が一つにならないといけないと思うわ 

U-N-I（You and I） 

一つになることね 

 

もう一つ！ 

インターネットから離れて自然の中を歩きましょう 

 

髙橋 
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１５０９ 

 

 

 

１５１３ 

 

 

１５１６ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１５４８ 

 

 

１５４９ 

 

 

 

 

１５５７ 

 

 

 

１６０５ 

 

 

大事！ 

 

きゃりー 

賛成！ 

 

髙橋 

きゃりーさんはどう思われますか？ 

 

きゃりー 

私はやっぱり優しさや尊敬を持っていろんな人と接したいなって思うのと 

やっぱり型にはまるハマらないみたいな部分で 

自分はちょっと違うのかなとか 

ちょっとおかしいんじゃないってなったりすることもあると思うので、 

そういう型みたいなものを 

もっとみんなでぶっ壊してって 

何もなく 最初に言った温かい世界っていうのを 

みんなで築きあげていけたら理想だなと思います。 

 

髙橋 

型なんて必要ないですからね。 

 

ユージ 

型なんて必要ないし、 

自分が持っている個性がもうそれがスペシャルだからね。 

自信を持っていいですよね。 

 

ケイティ 

私たちに対するネガティブな意見すべてに 

耳を傾けてたらって想像できる？  

 

髙橋 

たしかに 

かっこいいですね 

 

お２人とも貴重なお話を聞かせていただいて 

ありがとうございました。 

 

またお会いしましょう 

 

きゃりー・ケイティ 
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ありがとうございました。 

 

ユージ 

thank you very much 

バイバイ！ 

 


